

**Réunion extraordinaire
du conseil municipal
Ville de Champdoré**

PROCÈS-VERBAL

**26 septembre 2023 à 18 h 30
Édifice municipal**

PRÉSENTS : Jean-Pierre Richard, maire
Eugère Cormier, conseiller
Daniel Hicks, conseiller
Gilles Léger, conseiller
Maurice Maillet, conseiller
Stephan Richard, conseiller
Tina Bitcon, DG/Greffière

ABSENT : Marc Babineau, maire suppléant
Léandre Bastarache, conseiller

1. Ouverture de la réunion

Le maire Jean-Pierre Richard souhaite la bienvenue aux membres du conseil et au public.

2. Adoption de l'ordre du jour

2023-211 Proposé par conseiller Gilles Léger, appuyé de conseiller Stephan Richard que l'ordre du jour soit accepté tel que présenté.

Adoptée

3. Déclaration de conflits d'intérêts

Aucune

4. Motions et résolutions

- a. **Plan d'action - Fonds pour accélérer la construction de logements (SCHL)**

ATTENDU QUE le conseil municipal a accepté de soumettre une demande dans le cadre du Fonds pour accélérer la construction de logements (FACL);

**Special Meeting
of the Municipal Council
Town of Champdoré**

MEETING MINUTES

**September 26, 2023 at 6:30 pm
Municipal Office**

PRESENT : Jean-Pierre Richard, Mayor
Eugère Cormier, Councillor
Daniel Hicks, Councillor
Gilles Léger, Councillor
Maurice Maillet, Councillor
Stephan Richard, Councillor
Tina Bitcon, CAO/Clerk

ABSENT : Marc Babineau, Deputy Mayor
Léandre Bastarache, Councillor

1. Call to Order

The Mayor Jean-Pierre Richard welcomes the council members and the public to the meeting.

2. Adoption of Agenda

2023-211 Moved by Councillor Gilles Léger, seconded by Councillor Stephan Richard that the agenda be adopted as presented.

Motion carried

3. Conflicts of Interest Declarations

None

4. Motions and Resolutions

- a. **Action Plan- Housing Accelerator Fund (CMHC)**

WHEREAS the municipal council accepted to submit an application to the Housing Accelerator Fund (HAF);

ATTENDU QUE la firme Fairview Consulting Corp. a été embauchée pour remplir la demande au nom de la Ville de Champdoré ;

ATTENDU QUE le plan d'action doit être approuvé par le conseil municipal ;

ATTENDU QUE la municipalité de Champdoré a obtenu une extension jusqu'au 29 septembre 2023 pour soumettre la demande ;

IL EST RÉSOLU QUE le plan d'action de Champdoré soit approuvé tel que présenté.

2023-212 Proposé par conseiller Eugène Cormier, appuyé de conseiller Stephan Richard

Adoptée

b. Directeur des opérations municipales et de la sécurité publique

2023-213 Proposé par conseiller Maurice Maillet, appuyé de conseiller Stephan Richard que le conseil municipal sorte en réunion à huis clos en vertu de la *Loi sur la gouvernance locale* afin de discuter d'un dossier qui correspond à l'article 68 (1) j).

Adoptée

2023-214 Proposé par conseiller Stephan Richard, appuyé de conseiller Maurice Maillet que la réunion extraordinaire reprenne son cours.

Adoptée

ATTENDU QUE Julien Cormier a été embauché par la municipalité de Champdoré en mars 2023 comme Directeur des opérations municipales et de la sécurité publique ;

ATTENDU QUE tout employé à temps plein est sujet à une période de probation de six mois ;

ATTENDU QU'une évaluation du rendement a été faite par la direction générale et un résumé a été soumis au conseil municipal ;

WHEREAS the firm Fairview Consulting Corp. has been hired to fill out the application on behalf of the Town of Champdoré;

WHEREAS the action plan must be approved by the municipal council;

WHEREAS the municipality of Champdoré was granted an extension until September 29, 2023 to submit the application;

IT IS THEREFORE RESOLVED THAT the action plan of Champdoré is approved as presented.

2023-212 Moved by Councillor Eugène Cormier and seconded by Councillor Stephan Richard

Motion carried

b. Director of Municipal Operations and Public Safety

2023-213 Moved by Councillor Maurice Maillet and seconded by Councillor Stephan Richard that the municipal council proceed to a closed meeting pursuant to the *Local Governance Act* to discuss a matter that falls under Section 68(1) j).

Motion carried

2023-214 Moved by Councillor Stephan Richard and seconded by Councillor Maurice Maillet that the regular meeting resumes.

Motion carried

WHEREAS Julien Cormier was hired by the municipality of Champdoré in March 2023 as the Director of Municipal Operations and Public Safety;

WHEREAS all full-time employees are subject to a six-month probation period;

WHEREAS a performance evaluation was completed by the Chief Administrative Officer and a summary was submitted to the municipal council;

ATTENDU QUE la direction générale recommande la fin de la période probatoire et le début de la permanence de l'employé ;

IL EST RÉSOLU QUE Julien Cormier soit nommé de façon permanente au poste de Directeur des opérations municipales et de la sécurité publique au sein de la municipalité de Champdoré et que la recommandation contenue dans le rapport soit accordée.

2023-215 Proposé par conseiller Daniel Hicks, appuyé de conseiller Stephan Richard

Adoptée

5. Levée de la réunion

La levée de la réunion fut proposée par le conseiller Stephan Richard.



Jean-Pierre Richard
Maire/Mayor

WHEREAS the Chief Administrative Officer recommends the end of the probationary period and the beginning of the employee's permanency;

IT IS THEREFORE RESOLVED THAT Julien Cormier be appointed permanently to the position of Director of Municipal Operations and Public Safety with the municipality of Champdoré and that the recommendation contained in the report be granted.

2023-182 Moved by Councillor Daniel Hick, seconded by Councillor Stephan Richard

Motion carried

5. Adjournment

The adjournment of the meeting has been moved by Councillor Stephan Richard.



Tina Bitcon
Directrice générale et greffière
Chief Administrative Officer and Clerk